

Un Mont-Dorien au tournoi de Cognac.

La ville de Cognac organise chaque année son tournoi de football le jeudi de l'ascension. Il est réservé aux minimes en l'occurrence cette année, à ceux nés en 1993 et 1994. Parmi les vingt équipes invitées figurent les meilleures de la région Poitou Charente, citons Niort, Angoulême, Rochefort, Poitiers, Saintes, La Rochelle, Fontenay LeConte, Cognac...

C'est à l'occasion d'un stage d'une semaine aux Chamois Niortais que Numa C (asmd) et Marc Alexandre (as magenta) ont été retenus dans l'équipe de Niort pour disputer les six matchs du tournoi. Malgré le froid, le vent et la pluie, les Chamois termineront 3eme en remportant 4 victoires et en concédant 1 nul et 1 défaite.

L'aventure fut belle pour les jeunes calédoniens et très enrichissante notamment dans leurs confrontations avec les jeunes métropolitains de leur age. Ils ont pu constater les différences dans l'organisation du jeu, l'engagement physique et la technique de chacun qui sont des axes de travail lors des entraînements.

(Cognac le 17 mai 2007)

